
（メール可）

※よろしければ、名前と連絡先をご記入下さい！　ご要望等の取組み状況をご報告致します！

連絡先お名前

令和第８号 令和４年１月１日発行

新年あけましておめでとうございます！本年もどうぞよろしくお願い致します！
１２月定例会が１２月１６日に閉会しました。道の駅の事業用地の再検討が決定し本年度

の用地取得がなくなったため、公共用地取得基金へ再度積み立てるための予算組替えや、

3回目のワクチン接種・子育て世帯への給付金などに対する補正予算が審議されました。ま

たコロナ感染症の再拡大や災害など緊急事態に対応するため、市の普通預金にあたる財

政調整基金に約10億円の積立を行いました。次回3月定例議会では令和4年度予算審議が

行われます。次号では市が行う新しい施策について報告できると思います。次年度当初予

算は概ね組みあがっていると思いますが、皆様の声・要望をしっかり伺い、年度途中の補

正予算や次々年度予算に反映できるように取組みたい考えています。限られた予算内で、

施策を決定する際、「市民が本当に望んでいるものは何なのか？」 と考え判断します。市

議会議員の役割は皆様の声を取りまとめ、その具現化に向けた道筋を作り上げる事です。

皆様のご意見ご要望をこころよりお待ちしています!!

「住み良いまち・住み続けたいまち綾瀬市」の

実現に向けて行政を改善するするため、私は市議会議員として

皆様のご意見ご要望の具現化に向けて精一杯頑張ります！



1.新型コロナウイルスワクチン3回目接種を2回目接種後、概ね8か月以上経過後

に実施するよう国からの指示があり、本年1月から行う追加接種体制構築の為の

費用を計上。（全額国庫負担で4億6千万円補正・7月末に追加接種終了予定）

2.コロナ禍で苦しむ子育て世帯に対し、年齢0歳～18歳以下の子供1人につき現

金10万円を支給する事が国で決定されたので、必要な費用を予算計上。

3.小・中学校でタブレット端末を活用して、オンライン授業を行う場合、配信用タブ

レット端末を用意する必要が生じたので、教員用タブレット端末１７４台追加購入

するための費用を計上。また無線アクセスポイントを増強しWI-FI環境を充実させ

る必要が生じたため、校舎内のLAN改修工事費用を計上。

4.市役所内事務作業のデジタル化推進、庁内スペースの有効活用を通じて、業務

効率向上と市民サービス向上を図ることを目的に、事務作業のフリーアドレスを全

庁で導入する。事務机は共有し、机の引出しに代わり、自分専用のパソコン等が

収納できる鍵付き移動式ロッカーを導入する。また全庁無線LANを整備し、場所を

固定しない執務を可能とする。（約1億円の費用を計上）

詳細は綾瀬市役所（0467-77-1111）か、笠間こうじ（78-2128）まで…

○１問目：市内企業の障がい者雇用の状況確認と、市役所内での障がい者雇用

の取組を質しました。法律により、43.5人が働く事業所は1人以上の障がい者を雇

用しなければなりません。市の法定雇用率達成事業所の割合は66.1％と高い水

準ですが、更なる取組推進を求めました。市役所内の障がい者雇用の状況は昨

年は法定雇用率を下回りましたが、本年度は上回ることが出来ました。しかし障

がい者雇用推進を呼びかける行政庁の責任として、法定雇用率達成はもちろん、

障がい者が働きやすい環境整備と定着率向上に取組むよう要望しました。

○２問目：市民の就労支援のため、就労に対する多様な悩みへの対応が求めら

れています。特に20歳～40歳の若年層の相談ニーズが高まっています。そこで国

家資格キャリアコンサルタントによる就労相談会の定期開催を求めました。
【プロフィール】昭和４８年８月１８日生 早園小学校・城山中学校・県立海老

名高校・桜美林大学経済学部卒業（体育会剣道部主将）【略歴】綾瀬市商工

会青年部長・（一社）綾瀬青年会議所理事長・綾瀬市消防団早園分団副分

団長・早川自治会体育部員等を歴任【現在】綾瀬市議会議員１期目（総務教

育常任委員会委員・基地政策特別委員会委員・議会運営委員会委員・議会

報編集委員会委員長）・綾瀬市剣道連盟副会長（剣道錬士六段）・（公社）大

和法人会青年部会長・（公社）宅建協会県央東支部副支部長・不動産会社

㈱リミテッド・ネットワークシステム代表取締役・行政書士笠間功治事務所


